



Vivre l'eucharistie cette semaine

Chers paroissiens,

Suite à la décision du Conseil d'Etat de supprimer la limitation de 30 participants à une assemblée eucharistique, d'ici 3 jours le gouvernement devrait donner l'autorisation des 30% de la capacité ordinaire par église.

En attendant, pour permettre à tous ceux qui le souhaitent de vivre une célébration eucharistique, dans le respect des nouvelles contraintes sanitaires, nous avons fait le choix d'ajouter quelques messes en semaine :

Voici les nouvelles propositions de messe pour notre paroisse en ce début décembre :

- Jeudi 3, messe à 15 H à l'église de L'ISLE D'ESPAGNAC
- Samedi 5, messe à 18 H à l'église de MAGNAC
- Dimanche 6, messe à 10H30 à l'église de L'ISLE D'ESPAGNAC
- Mardi 8, messe avec les équipes du Rosaire à 10H30 **au centre paroissial** de L'ISLE D'ESPAGNAC (avec 30 personnes maximum)

Pour la semaine suivante nous attendons l'officialisation des nouvelles mesures.

En communion de prière.

Fraternellement.

Le Père Laurent et l'équipe de l'EAP